

## Pide Concanaco certeza en proyectos (Reforma 03/12/18)

Pide Concanaco certeza en proyectos (Reforma 03/12/18) NEGOCIOS / Staff Cd. de México (03 diciembre 2018).- El sector comercio y servicios señaló que si bien el discurso de toma de posesión de Andrés Manuel López Obrador genera altas expectativas, se requiere certeza y rentabilidad en los proyectos para atraer inversión. "Los empresarios coincidimos con el llamado del Presidente para mantener y atraer inversiones, pero se requieren de dos condiciones fundamentales: certeza en la inversión a largo plazo y rentabilidad de los nuevos proyectos planteados", afirmó José Manuel López Campos, presidente de Concanaco. En un comunicado, el líder de los comerciantes externó su optimismo porque las autoridades que iniciaron la nueva Administración establezcan un contexto económico equilibrado que genere confianza a la inversión privada en el largo plazo para la creación de empleos. "Fue un mensaje congruente entre lo expresado desde su campaña y la etapa de transición, y entre otros elementos destacables están la lucha contra la corrupción, la estrategia de seguridad y la disminución de las desigualdades económicas prevaletentes, que fueron los grandes pendientes de las Administraciones anteriores", asentó. Consideró que la zona libre en la frontera norte generará beneficios en los más de tres mil kilómetros de longitud por 25 kilómetros de ancho en los estados fronterizos del norte, que se sumará al impacto de reducir el IVA a una tasa de 8 por ciento y el ISR a 20 por ciento en esa área, además de la homologación de los precios de las gasolinas con Estados Unidos. Además adelantó que empresarios del sector están interesados en participar en el proyecto del Tren Maya. "Para la región del Sur se tendrán los grandes proyectos de infraestructura, como el Tren Maya, el canal Transístmico, la construcción de refinerías y las Zonas Económicas Especiales, planes en los que está interesado en participar el sector empresarial", expuso. Subrayó que uno de los proyectos que la Concanaco respalda de manera importante es el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, por medio del cual se permitirá a 2 millones 300 mil mexicanos laborar con carácter de aprendices en las empresas. Resaltó que el mensaje da certeza que el nuevo Gobierno federal no contratará más deuda pública ni incurrirá en déficit fiscal y que tampoco se crearán nuevos impuestos o se incrementarán los actuales.